

Franckesche Stiftungen zu Halle

Gott geheiligte Tauff-Reden und Glaubens-Bekenntnisse Bey der mir vormahligen Levi Abraham de Vries, gewesenen Jüdischen Rabbi und Beschneider in ...

Vries, Levi Abraham

Flensburg, 1733

VD18 13255843

Eintrag

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199178

1. C. Cellarii hora Samaritanae. Cizæ 1682.
2. Jo. Andr. Danzii filia vocis, nefanda diuinae emula.
Ienae 1732.
3. Ej. Inauguratio Christi ad docendum haud obscurior
mosaica. Ienae 1717.
4. Henr. Horchii Praeco salutis. 1705.
5. Aaron Margalitho פּרמוןחאמר seu de passionibus
Christi. Francof. ad Viadr. 1706.
6. Joh. Meyeri Diss. de ultimis vaticiniis Ezechielis, non-
dum impletis sed implendis. Harderovici 1707.
7. E. F. Neubaueri Diss. de Michaelis, Mesia. Gießen 1733.
8. Just. Mart. Glaeseneri Diatribe philolog. de R. Simeone
filio Jochari auctore libri Sohar: contra C. Schoettgen.
Hildesiae 1736.
9. Joach. Oporini Inuitatio ad pralectiones homileticas
cum dissertat. promiss. de demonstratione Spiritus ac
virtutis. Kilonii 1733.
10. J. L. v. S. Vorlesung von größtem Beförderung des Fggl.
des Judentums, cum praef. J. G. Pritii. Frankfurt. am Main 1718.
11. Mich. Pauls christl. Luthersches Glaubens-Belstärkung. 1726.
12. Christian Aug. Neumanns Gottgesandte Reinf. Lehre und
Glaubens-Belstärkung. Altona 1733.
13. Christian Fridr. August Glaubens-Belstärkung. Berlin 1735.
14. Vorlesung von dem andern Volume des Lutherschen Lustb.
und Lustb. über die Luthersche Lehre des Altona Vorlesungsb. 1733.
15. Vorlesungsb. Julliff. Luthersche Lehre 26 Oct. 1733. num. 44.

